LA CVX REGION LYON NORD

UNE REGION SUR 2 DIOCESES ET 3 DEPARTEMENTS!

A Lyon,



LA CVX région LYON NORD

- Au nombre de 30 communautés locales, nous aimons fêter la journée mondiale de la CVX le 25 mars,
- Sur le territoire, Le Chatelard, une maison de la communauté des Jésuites, ouverte à un très large public, accueille pour des sessions et retraites.
- > Toute la communauté régionale profite des conférences et animations de **l'Espace Saint Ignace à Lyon**. C'est un lieu central de rassemblement pour nos activités et réunions
- L'encouragement aux retraites et aux services divers de la Communaute de l'Eglise et du monde suivant ses goûts et son charisme est source d'approfondissement de la foi et de la fraternité, d'ouverture au monde à la suite du Christ
- Ignace nous a transmis son expérience spirituelle à travers Les Exercices. Chacun essaie de vivre de cette spiritualité incarnée, seul ou accompagné, en équipe et avec les autres pour grandir vers qui il est vraiment, et « trouver Dieu en toute chose » https://www.youtube.com/watch?v=AizUWLQjeDw
- Reconnaitre son désir qui porte à une joie profonde, prendre le temps de relire sa journée c'est notre méthode pour trouver Dieu au cœur de sa vie. Voilà notre aventure
- Le chemin de l'engagement en CVX est une réflexion mise en avant pour les années qui viennent